

REGIONALE 2025 PROJEKTSCHAU LIMMATTAL

MEDIENMITTEILUNG

EINE POETISCHE SCHWIMMPLATTFORM

Dietikon, 21. November 2018 – Die Gemeinde Wettingen will mit dem Projekt «Limmatfloss Wettingen» der Bevölkerung einen attraktiven Zugang zur Limmat ermöglichen. Die Preisträgerin des studentischen Wettbewerbs hat dafür einen poetischen Entwurf geschaffen. Die Idee eines Limmattaler Schwimmflosses wird von der Regionalen 2025 aktiv unterstützt.

Das «Limmatfloss Wettingen» wurde als eines der ersten Projekte bei der Regionalen Projektschau Limmattal eingereicht und aufgenommen. Die Idee der Gemeinde Wettingen, mit der Schwimmplattform nicht nur den Zugang zur Limmat für die Wettinger Bevölkerung zu verbessern, sondern damit auch ein vielseitig einsetzbares Modell für das gesamte Limmattal zu schaffen, überzeugte das Fachgremium der Regionalen 2025.

Nun ist das Projekt einen guten Schritt weiter Richtung Umsetzung! Dank dem Engagement der Zürcher Architektin Erika Fries (huggenbergerfries architekten), die auch an der Technischen Universität Darmstadt doziert, konnte ein studentischer Wettbewerb durchgeführt werden. 40 Studierende beteiligten sich daran. Aus 7 Beiträgen der engeren Auswahl hat die Jury (s. Kasten) Lisa Ritter als Preisträgerin auserkoren.

An der Preisverleihung betonte Gemeindeammann Roland Kuster nochmals den Spagat, den das Projekt zu erfüllen hatte: es sollte einmalig sein und auf die spezielle landschaftliche Situation eingehen. Es sollte aber auch vielseitig und an anderen Orten im Limmattal einsetzbar sein. Mit ihrem gelungenen Entwurf hat Lisa Ritter beides erfüllt. Die Gemeinde will das Limmatfloss nun umsetzen. Der Gemeindeammann hofft, dass die Limmattaler Bevölkerung schon bald vom neuen Freizeitangebot profitieren kann.

Kasten: Die Wettbewerbsjury bestand aus: Erika Fries (Prof. i.V. FB Architektur, TU Darmstadt/ huggenbergerfries Architekten Zürich), Urs Heimgartner (Leiter Bau und Planung Wettingen), Gudrun Hoppe (Landschaftsarchitektin quadra gmbh Zürich), Lukas Huggenberger (huggenbergerfries Architekten Zürich), Anna-Mira Lüssow (Wissenschaftliche Mitarbeiterin, FB Architektur, TU Darmstadt) und Peter Wolf (Geschäftsleiter Regionale Projektschau Limmattal).

Bilder zur Auswahl:



Foto: Anton Scheiwiller



Visualisierung: Lisa Ritter